



Der Rotary Club Forch lädt aus aktuellem Anlass
zu einem Referat ein von
Kurt Pelda



Der bekannte Journalist, Kriegsreporter und Autor berichtet über seine Beobachtungen und Erfahrungen an der ukrainischen Front.

Seit gut vierzig Jahren berichtet Kurt Pelda von Kriegsschauplätzen in Afrika und dem Nahen Osten. Als einer der ersten Schweizer Journalisten ist er nach dem Einfall Russlands in die Ukraine gereist. Von den letzten achtzehn Monaten hat er zehn in der einstigen Sowjetrepublik verbracht. Momentan hält sich der gebürtige Basler in der Schweiz auf.

Am Mittwoch, den 22. November 2023 hält er ein Referat im Saal des Schulhaus Looren der Gemeinde Maur.

Türöffnung: 19.30 Uhr
Beginn Referat: 20.00 Uhr

Der Rotary Club Forch freut sich, diesen Anlass offerieren zu dürfen – der Eintritt ist frei.